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阿智村教育委員会 平成 30年 1月定例会会議録 

 

○ 日 時  平成 30年 1月 16日(火) 午後１時 30分より 

○ 場 所   保健センター集会室 

○ 出席者  教育長：黒柳 紀春 教育長職務代理：塚田 紀昭 

委 員：熊谷 紀夫 委員：原 彰彦 委員：熊谷 歩 

【事務局】 

総務兼学校教育係長：塩澤 満 保育園長：長谷川 恵一 

子育て支援室長：島岡 佐喜子 学校教育係：山本 博宣 

（欠席） 

       共同調理場係長：佐藤卓郎 公民館兼社会教育係長：石原哲成    

 

１ 教育長あいさつ 

(1)１月４日、５日はあふち保育園で特別保育を実施した。９日から第三小学校を除

く全保育園、小中学校で始業式を実施した。第三小学校は 10日である。 

  冬季休業中の事故報告等は特になし。各校で若干インフルエンザの心配がある。 

(2) 阿智中学校では 14日に行われた全国都道府県対抗女子駅伝において松井美容選

手が 3 区を快走した。また吹奏楽部アンサンブルコンテストと女子バレー部が

ともに県大会に出場する嬉しい報告があった。 

(3) 2月 7日実施の高校入試前期選抜は中学３年生 67人中約半分の生徒が受検する。

地元阿智高校にも今のところ 20人程度の生徒が受検する予定である。 

(4) 村づくり委員会の「こども応援隊」から、中学校の制服や運動着、鞄等のリユ

ース協力要請があった。今後、関係者と内容について検討したい。 

(5) 平昌パラリンピック出場の吉川守選手壮行会が 2 月 3 日にコミュニティ館で開

催される。また、3 月 9 日から 2 泊 3 日で韓国応援ツアーが行われる。希望が

あれば申し出ていただきたい。   

 

２ 協議事項 

(1)  阿智中学校における部活動指導員設置要綱(案)及び部活動指導員任用事務取扱

要領（案）について 

① 部活動指導員設置の趣旨 

    趣旨は大きく「部活動指導の質的な向上」と「教員の負担軽減」の２点である。

現在、サッカ－部とバレ－ボ－ル部の２運動部に外部指導者を導入しているが、

30 年度、新たにバレ－ボ－ル部に部活動指導員１名を配置することにより、部
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活動の活性化と顧問教諭の時間外勤務時間の縮減を推進するものである。 

②  質疑・協議 

 （原委員） 

要綱の「１年を超えない期間を任期とする」とは１年毎の指導員任用か。 

 （学校教育係） 

毎年、改めて任用または更新をしていく。 

（原委員） 

要綱の任用４項目は、いずれかの項目の条件１つを満たしていればよいのか。 

（学校教育係） 

そのとおりである。 

（塚田委員） 

要綱第 7条の公務災害の補償は村でまとめて行うのか。紙に書いて出せば保険

料は村が負担するのか。 

（学校教育係） 

確認する。 

(原委員) 

大会や練習試合に引率する場合、監督はできるのか。 

（学校教育係） 

中体連主催の公式戦に限定して引率、監督ができる。また、その他の大会に参

加する場合は練習の一環としての参加となる。 

(学校教育専門主事) 

要領第 7条の損害賠償義務で、故意または過失による損害賠償の詳細な規定は

作成するのか。 

（教育長） 

松川町もこの制度を導入する予定で条文も同様である。特別職の非常勤講師で

あり、さまざまなケースが想定されるので、損害賠償についてはその都度村と

して判断することになると考える。    

 (原委員) 

大会等の役員や審判員を指導員はできるのか。 

（教育長） 

一般論として審判員は可能と考えるが、役員となると中体連や各競技団体 

と関係がある。中体連や県教委の意向を確認する。 

 (塚田委員) 

要領第 6条の時間雇用等臨時職員賃金額はどこの賃金額をあてるのか。阿智村
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の名称が必要ではないか。   

 （教育長） 

要綱第 6条をうけているので、時間雇用の頭に阿智村を加える。 

 （熊谷歩委員） 

遠征で県外に出かけたり、合宿で宿泊費や交通費がかかり負担になっている

例があるが、旅費や宿泊費は出るのか。 

（教育長） 

  社会体育との区別は難しい問題だが、指導員の職務は学校管理下における 

中体連関係の活動である。校長が必要と判断した場合は認められるので、ケ

－スバイケ－スで相談しながら実施してまいりたい。 

③ 課題は今後継続して検討する。その他は承認。 

(2) 平成 29年度主要事業報告について 

①資料説明 

１ 総務・学校教育(総務兼学校教育係長) 

  ２ 保育園(保育園長） 

    ３ 社会教育・公民館（教育長） 

 ４ 共同調理場（教育長） 

② 質疑・協議 

  （原委員） 

公民館は絵画の扱いが不十分である。絵画を含めて阿智村の財産をきちん

と管理、整理されたい。 

（塚田委員） 

村の目録はあるのか、整理されているのか、担当部署はどこか。村と相談し

てチェックされたい。 

 （教育長） 

 確認する。 

（塚田委員） 

担当部署をきめて整理してほしい。 

（教育長） 

 整理されていないのであれば、関係する予算付けを検討したい。 

（熊谷紀委員） 

公民館の縄文土器の一般公開はよかった。初めて見る土器であった。 

③ 承認する。 

(3) 阿智村第 6次総合計画の進捗状況について 
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① 資料説明（訂正箇所中心・詳細内容略） 

2-1 地域で育む子育て支援    （子育て支援室長） 

2-2 明日を生きる力を育む学校教育（総務兼学校教育係長） 

2-3 子どもが健やかに育つ保育園 （保育園長） 

2-4 社会教育の充実       （教育長） 

2-5スポーツで育む健康、交流   （教育長） 

2-6 文化活動と地域文化の振興  （教育長） 

② 質疑・協議 

③ ３回にわたり当委員会で協議してきたので、本日最終的に承認とする。 

 

３ 報告・連絡事項 

(1) 各係より 

①平成 29年度入学資金貸与制度について   

   広報「阿智」お知らせ版に掲載。一部わかりにくい箇所を修正する。 

  ②平成 29年度全国学力・学習状況調査のまとめについて 

   広報「阿智」１月版に掲載。 

  ③「あちっ子ライフ」家庭配布版（原案） 

   村養護教諭部会の検討を経て発行予定。 

 (2) ２月定例教育委員会開催日 ２月 15日（木）午後１時 30分 

 (3) その他 

教育委員会と校長・教頭合同親睦会について 

   ２月９日（金）午後６時開催 

 

４ 閉会（午後３時 25分） 

         

５ 非公開審議 

 ・人事、他 

教育委員 署名 捺印 


